



## Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

### ► Regierungsratsbeschluss vom 18. Juni 2013

P135192

Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend schafft die Bürgergemeinde Basel ab. Das ist ein alter, nicht mehr moderner Zopf, der muss doch weg!

- ://: 1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

#### **Begründung**

Die von der Bürgergemeinde und ihren Institutionen vielfältigen vorwiegend sozialen und gemeinnützigen Dienstleistungen sind für alle Einwohnerinnen und Einwohner der Stadt Basel gedacht. Zu den vom Bürgergemeinderat überwachten Institutionen gehören die Christoph Merian Stiftung, das Bürgerliche Waisenhaus sowie das Bürgerspital Basel, dem auch die Reha Chrischona angegliedert ist. Zu den zentralen Aufgaben der Bürgergemeinde gehören auch die Einbürgerungen.

